

Stellungnahme Werkrealschule Oftersheim/Plankstadt/Schwetzingen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, meine Damen und Herren,

wir haben die Fakten gehört. Der Rückgang der Anmeldezahlen für die Hilda-Werkrealschule spricht für sich.

Die Freien Wähler halten das Angebot einer gemeinsamen Werkrealschule in Oftersheim mit einer Art Außenstelle in Plankstadt für eine sehr gute Lösung, obwohl wir der Meinung sind, dass es nur wenige Schwetzingener Schüler nutzen werden.

Auch die Verständigung auf eine Verteilung der laufenden Betriebskosten nach Köpfen für die gemeinsame Werkrealschule ist ein gutes Ergebnis der Vorgespräche unter den Bürgermeistern der drei Gemeinden.

Sehr wichtig ist für uns auch der Punkt 5 der Beschlussvorlage, dass die Hilda-Werkrealschule bis zur Beendigung des Schulbetriebs im Hilda-Schulgebäude verbleiben kann solange sie dies will, und dass deren Belange grundsätzlich vorrangig sind gegenüber eventuellen Nachnutzungsmöglichkeiten.

Die Freien Wähler stimmen der Beschlussvorlage zu.

Ulrike Utz, 27.02.2014

Freie Wähler